
 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 主な行事予定 

2月 1日(水)  ふるさと発行 コミュニティ 

16日(土)  雪上運動会 コミュニティ 

3月 1日(水)  ふるさと発行 コミュニティ 

3日(日)  
卓球＆ 

バドミントン大会 

体協 

中旬 
鳥坂小唄保存会 

成果発表会 

鳥坂小唄保存会 

 中旬 合同お楽しみ交流会 食推 

4月 6日（土） コミ総会 コミュニティ 

 

コミュニティだより 
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「思い出になったクリスマス会」 

12月 16日、子供会のクリスマス会がありました。 

ビンゴをしたりおいしいお昼を食べたりしました。 

そしてサプライズサンタさんが来てくれました。 

サンタさんありがとう！とても思い出になりました。 

        坂井平      竹原 未央 

 

 

 

 

 

2019 

卓球＆バドミントン大会 

今年も姫川原の情報をお届けします 

「ふるさと」宜しくお願いします 
 

 
日時：2月 16日（土） 

時間：13：00～15：45 

＊小雪・雨天の場合は体育館で開催 

日時：3 月 3日（日） 

時間：AM9：00～ 

場所：姫川原スポーツセンター体育館 

準備：10：00～ （実行委員の方お願いします） 

反省会（慰労会）17：00～ お待ちしています 

 

昨年初の種目「五色綱引き」は 

なかなか楽しく白熱しました。 

宝さがしでは、抽選券大量カプセルが 

ありました。今年もあるかな？ 

今年もみんなで楽しみましょう！！ 

 

 

 

集落チームで種目最多 8名になります。地区推進委員さん名簿の提出宜しくお願いします。2/8まで 

 

クリスマス会では本物のサンタさんが来てくれて 

みんなにプレゼントをくれました！そして姫川原の 

友だちとドッジボールをして遊びました。 

お昼はチキンやケーキでお腹いっぱいになりました。 

ビンゴゲームもあって、楽しかったです。 

有難うございました。 

下組    坪木 光 

子供達の一大イベント！ ★クリスマス★ 思わぬサプライズゲストが舞い降りました！！ 

なんと本物のサンタさんが来てくださいました。サンタさんは姫川原保育園に何十年と訪れ 

れた姫川原のレジェンド！！ 保育園閉園と共に惜しまれつつ姿を消しましたがこの日限り

で復活し良い子のみんなにプレゼントを渡してくれました。👈子供達は大喜び！！ 

                姫川原ギフトの中の一人だと思います。 

 

 

 

 

 

 

みんな真剣！！ビンゴゲーム 

子供は勉強ももちろん！体を動かすのが一番です！！ 

2 月・3 月各団体イベント 

●育成会 

 信越学童スキー大会など大会に向け猛練習中！ 

●食推 

 地区合同お楽しみ会 3月中旬開催予定 

●鳥坂小唄保存会 

 成果発表会 3月中旬開催予定 

  ＊年初めの妙高市新年会では乾杯の音頭を 

   務めるなど活躍中 

 

サプライズ!! 

 

冬場も元気に体を動かし 

スポーツしよう 

みんな集まれ！！ 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2019 
201９年最初の「ふるさと」は、毎年恒例の“年男＆年女”特集です。 

 
 

年男＆年女 
 

〜『今年の目標』〜   下組 佐藤 高志 

 

年男を迎え、この 12年間を振り返ると、仕事では先輩に厳しく指導されていた日々から、

今では職員の半数以上が後輩となり、立場が大きく変化しました。まだ、力不足ですが、

自分の立場を理解し、後輩と一緒に日々成長して行きたいと思います。 

私生活では、26歳で結婚し、2児の父親となりました。仕事も大変ですが、子供がやり

たいと思ったことに対して全力でサポートし、子供が大人になるまでの一緒に過ごせる

時間を大切にしたいと思います。 

最後に、腹周りがビルドアップしてきましたので(汗)メタボ健診で引っ掛からないよう

にします(笑) 

 

〜『新年を迎え思う‼』〜  中宿 尾島 マサ子 

明けましておめでとうございます。 

新たな年を迎え「気分一新」の思いです。 

この地で過ごし五十年の月日が流れ、老いを感じる今日こ

の頃です。今まで控えめだった行動や思いとどめていた事

に対し、重い腰を上げて一歩づつ踏み出す！そんな一年に

出来たらと思います。孫との会話で”健康が第一である”と

よく話しますが、改めて健康である事の大切さを日々感

じ、笑顔で過ごせる年にしたいものです。 

〜『亥年男の一言』〜  中宿 堀川 毅 

 

新年あけましておめでとうございます穏やかな「元旦」を迎えました。 

今年一年も「このようでありたい」と思います。新天皇即位・改元と歴史的な年です。 

私は六度目の年男を迎えます。72歳です。親の時代では古稀（70歳）になれば老人 

と決まっていました。しかし今日の 70歳は老人には見えません。とても皆さん元気 

です。私共は団塊世代と言われ昭和・平成時代の「矢先」として歩んできました。 

これからも同じだと思います。健康長寿「目指せ！元気百歳」と言われ広く様々な 

活動が行われています。その中で自己に適したものを活用し健康維持を考えていきたいと思います。 

これからの人生であと何回亥年を迎えられるか？！「健康長寿」を一日でも長く・・・と思います。 

今年も明るく良い年にしたいと思います。 

 

 

〜『これからの目標』〜  北団地 丸山 邦男 

 

今年４８歳になってしまいますが、これからも仕事に遊びに地域活動に「猪突猛進」

していきたいと思います。でも突っ走り過ぎて止まらなくなると困りますので、息を

切らさない程度に無理せず頑張りたいと思います。 

姫川原地区の皆さま、これからもよろしくお願いいたします。 

 

〜『今年の抱負』〜  川上 山田 小花 

 

マーチングでトロンボーンを頑張りたいです。二学期の後半にマーチングを始めて、トロンボーンを

吹いたら音程を合わせるのが難しかったので、きれいな音が出せるようにたくさん練習したいです。 

 

今年は、いい一年になるように、色んなことに挑戦して頑張りたいです‼️ 

 

〜『6年生に向けて頑張る事』〜  中宿 尾島 大志 

 

今年の目標は、『毎日自主学習に取り組む』事です。国語と

算数のテストで良い成績が残せるように頑張ります! 

学校のマーチングでは、トランペットをふく事になりまし

た。たくさん練習をして本番では間違えないようにしたい

です。そして、4月から最高学年になります。下級生をま

とめてみんなの見本になれるように頑張ります! 

                              

 

〜『抱負』〜  北団地 山田 貴大 

 

明けましておめでとうございます。 

年男であり、猪年である本年は猪の如く勢い良く物事に 

取り組める年にしていけるようにしたいと思います。 

計画性を持ち、実行力を高めていくと共に新たな挑戦 

することを忘れない 1年とし、周りの方々から力を 

借りつつ良い年となるよう励んでいきたいです。 

 

まご 


